

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah dilakukan penelitian di desa Siraja Hutagalung bersama dengan penambang pasir maka didapatlah kesimpulan yang merupakan tujuan dilaksanakannya penelitian ini. Kesimpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Kondisi sosial ekonomi penambang pasir Desa Siraja Hutagalung ditinjau dari pendapatan bahwa pendapatan penambang pasir masih tergolong rendah yaitu 66,66 % penambang pasir berpendapatan kurang dari Rp 1.500.000- setiap bulan dan berada di bawah UMK Tapanuli Utara Tahun Rp. 2.542.836- per bulan.
2. Kondisi sosial ekonomi penambang pasir desa Siraja Hutagalung ditinjau dari Tingkat Pendidikan Anak bahwa tingkat pendidikan anak penambang pasir sebagai besar masih tergolong rendah dimana 56% pendidikan rendah SD/Sederajat dan SMP/Sederajat.
3. Kondisi sosial ekonomi penambang pasir desa Siraja Hutagalung ditinjau Tempat tinggal (rumah) bahwa 71,42% kondisi bangunan rumah adalah semi permanen, lantai bangunan rumah penambang 80,72% berlantai semen, dinding rumah 52,38% rumah berdinding setengah beton, seluruh rumah beratap seng. Hal tersebut menandakan bahwa kondisi bangunan rumah tergolong baik dimana rata-rata penambang mampu untuk memiliki rumah sendiri dengan kondisi bangunan semi permanen yang berlantai

semen, berdinding setengah beton, beratap seng dan berada di lingkungan tempat tinggal yang bersih dan rapi.

B. Saran

1. Pendapatan yang diperoleh penambang pasir berada di bawah UMK (Upah Minimum Kabupaten) Kabupaten Tapanuli Utara, maka dapat dikatakan sama sekali belum bisa memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari. Diharapkan kepada pemerintah agar lebih memperhatikan kesejahteraan penambang pasir dengan mengadakan peningkatan kualitas SDM (Sumber Daya Manusia) melalui program sosialisasi.
2. Tingkat pendidikan anak penambang pasir di Desa Siraja Hutagalung rata-rata di berada di pendidikan dasar dan pendidikan menengah. Mengingat bahwa kurangnya sarana pendidikan yang membuat anak-anak penambang pasir harus sekolah ke daerah lain maka diharapkan kepada pemerintah kabupaten Tapanuli Utara khususnya di bidang pendidikan agar lebih memperhatikan pendidikan anak penambang baik dari bantuan/biaya dan sarana/prasarana pendidikan di Desa Siraja Hutagalung.

THE
Character Building
UNIVERSITY